
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DA CIPA- DIRETORIA DE ENSINO 

REGIÃO DE CAPIVARI. 

 

 
Aos dez  dias do mês de outubro  do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 

horas, na Unidade Escolar denominada EE JOAQUIM PEDROSO DE 

ALVARENGA, cidade de Indaiatuba SP.  reuniram-se, após prévia notificação os 

membros conselheiros da CIPA, eleitos em 2024, sob a presidência de EVELIZE 

ASSUNTA PADOVANI, a qual agradeceu a presença de todos e abriu a presente 

reunião. Compareceram Cristino Alves Oliveira, 68818687 7, Andressa Mota 

Silva 397785641, Ana Cristina Villafranca 19.650.651- Luiz Bulgarelli 8988001-8 

338316619 296915038 Marcos Da Silva 22311266-5, Orlando Hanush,  Maria 

Jose Soares Silva 17863995-3, Francisca Fernandes de Lima 901863. 

Supervisores de Ensino presentes: Evelize Assunta Padovani, Adriana Souza 

Cortez e Pec Erika Beatriz Martini Guizzo. Os temas abordados foram: estudo 

da NR05, Calendários e Visitas 2025, Matrizes e Riscos. Primeiramente foi 

apresentado o projeto de apresentação de primeiros socorros com uma parceria 

com integrantes de uma escola que oferece este trabalho, nas escolas e também 

oferecem cursos gratuitos aos alunos. Posteriormente o cipeiro Marcos, 

apresentou a necessidade da realização da ACUIDADE VISUAL aos docentes. 

Ficou acordado entre os pares que em 2025, esta presidência ficará responsável 

pela organizaçao e logística da oferta de acuidade aos professores das 38 

escolas desta Diretoria local. Após foi apresentado um estudo sobre 

mapeamento de riscos, conforme Orientação Técnica realizada em São Paulo, 

Programa CONVIVA, e DEFESA CIVIL DO ESTADO DE SÃO PAULO. Estas 

matrizes serão apresentadas em 11 de outubro de 2024, aos vice-diretores das 

escolas. A cipeira eleita Ana Cristina VillaFranca, reiterou a necessidade de : 

calendário de reuniões, horário e local das próximas reuniões ainda não 

atendida, verificação de formação de cada cipeiro com o envio de certificado do 

curso ainda não atendida, relação das escolas sem AVCB e as datas da última 

certificação das escolas que têm AVCB  ( O CAF deve fornecer estes dados para 

a CIPA poder analisar – ainda não atendida, estudo da NR 05 ainda não 

atendida, discussão sobre como visitar as escolas iniciada na última reunião , 

criação de um canal de denúncis sobre acidente e assédio discutida na última 

reunião, estruturação da página da CIPA, dentro da página da DER 

CAPIVARI,atendida parcialmente após sugestões dadas pelos cipeiros nas duas 

últimas reuniões. A presidente informou que a servidora Meyre do CAF foi 



notificada previamente para explanar sobre AVCB, mas um imprevisto de última 

hora, impediu seu comparecimento. Ficou acordado, que na próxima reunião 

haverá a entrega do calendário de visitação, calendário de acuidade visual 

juntamente com o retorno do cipeiro Marcos, resultados da elaboração de 

matrizes de riscos pelos vice-diretores. Nada mais. Encerrou-se a presente 

reunião. Eu (a) EVELIZE ASSUNTA PADOVANI, Presidente, lavrei a presente 

ata, a qual será lida e assinada pelos presentes. 

 

 



  
 
 

 



 
 
 

 



 
 
 

 



 
 
 

 



 


